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全国两会·会客厅

如何扩大郑州的城市影响力？

“天时地利人和”发展航空港
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谈话中，姜明提出，希望
国家适时召开中国企业家大
会，他认为其意义重大，“首
先是为实现中国梦，按照十
八届三中全会提出市场起决
定性作用，市场的主体是企
业家，要让市场起决定性作
用，必须市场的主体起决定
性作用，必须有越来越多的
企业家群体。”因此，姜明提
出召开企业家大会，只有拥
有越来越多的企业家，我们
经济社会的发展才能更快。

“我记得 1977 年当时开了
一个科学界的大会，于是‘科学
的春天’来了，所以我想通过这
样一个企业家的大会迎来市场
的春天，这是我今年的一个建
议。”姜明说，这也是他对前一
段时间企业家移民现象的思
考，通过企业家的大会让企业
家感觉到中国改革释放了最大
的红利，那么改革给企业家提
供了更多的舞台、平台和空间，
让企业家在自己的祖国大显身
手，使市场的主体越来越壮大。

姜明
全国人大代表，河南天明集团有限公司董事长

郑州急需扩大在全国在世界的影响力，只有发展好郑州航空港，才有这样的一个机会，吸

引更多包括世界500强在内的企业，关注河南，投资河南。——姜明
建议交管部门应当充分利用电子监控设备，调查统计各路口峰值期车流量和车型分类，据

此科学改进红绿灯时长、标识牌、交通线及行车方向等交通管理要素等。——景柱

■声音

发展航空港，提高郑州城市影响力

昨日，全国人大代表、河南天明集团有限公司董事长姜明来
到郑州全媒体新闻中心的会客厅，对郑州航空港的发展提
出了自己的看法和建议。
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应将停车问题纳入城市规划

景柱说，首先，应当提高
停车场和建筑物规划建设的
时代标准。

“我国在城市化进程中对
停车问题长期认识不足，不
能将其作为城市规划建设的
核心要素统筹考虑，致使中
心城区公共停车场匮乏。”他
建议说，应当尽快将停车问
题纳入城市规划的核心要
素，与道路等基础设施建设

得到同等重视，尽快提高新
建住宅小区停车位规划配比
并落实到位。与此同时，还
要通过加快建设公共停车
场、科学管理路边停车等措
施，使城市停车场数量和汽
车保有量配比科学。对于已
经建成的老城区，应大力引
导发展公共停车产业，在用
地优惠、车位权属、建设投资
等方面给予政策倾斜。

截至2012年，中国民用汽车保有量已经超过1亿辆，居全
球第二，中国城市已经步入了典型的汽车社会，交通拥堵、
“城市病”集中爆发,全国人大代表，海马汽车集团股份有限
公司党委书记、董事长景柱指出。

景柱说，目前我国城市建
设中，不少道路与交通网络的
规划缺乏科学支撑，甚至太过
随意。路网覆盖面不均衡，次
干路和支路太少，还有不少断
头路和死胡同，致使道路微循
环不畅。

他建议国家应当充分利
用城市交通监控数据，科学配
比路网体系。“要提升道路与
交通管理水平。”景柱表示，目
前的道路管理没有充分考虑
大小车分流，造成多种交通工

具相互争夺行路权。
“长期以来，各种车辆标

准、收费标准和道路标准都
不能做到统筹兼顾，同时不
科学的交通信号灯、不规范
的交通标识等，也导致了通
行效率降低。”景柱表示，建
议交管部门应当充分利用电
子监控设备，调查统计各路口
峰值期车流量和车型分类，据
此科学改进红绿灯时长、标识
牌、交通线及行车方向等交通
管理要素等。

建议充分利用电子监控设备调查车流量

尽快提高新建住宅小区停车位规划配比姜明认为航空港符合郑
州的实际，且由于航空港上
升为国家战略，在国家的层
面能得到更多支持，“这就是
天时地利人和。”他希望，郑
州借航空港这一国家战略，
真正成为中部崛起的龙头。

“我觉得郑州能够再上一个
大的台阶，我个人认为郑州
是很有可能超越武汉成为中
国中部之首的”。

姜明说，在与朋友聊天时，
很多人不知道河南的经济总量
有多大，甚至以为还不如湖北，

“为什么很多人总是觉得湖北强
呢？原因在于武汉强，而郑州
的知名度和辐射度不够，所以
大家就产生了湖北强于河南的
印象。”姜明认为，一个城市必
须提高影响力和辐射力，这样
才能吸引更多的资本进入，“很
多大企业觉得，河南的经济太
分散，打下郑州市场才拿下河
南的 20%，可是拿下武汉就占
领了湖北市场的三分之一甚至
是二分之一。”因此，姜明认为，
航空港实验区对郑州跻身中国
大都市圈意义很重大。

希望召开中国企业家大会


